
CONSIGLIO REGIONALE FIDAL MARCHE 
Riunione 4/2024 del 08/07/2024 

 
La riunione si svolge in presenza presso la sede del Comitato regionale FIDAL Marche  
Sono presenti:  
Il Presidente Rocchetti Simone; 
I Consiglieri Bambozzi Sergio, Corradini Andrea, Giuseppe Agabiti Rosei, Fineschi 
Alessandro, Mauro Ficerai, Maria Gabriella Trisolino;  
e la Sig.ra Borrelli Nadira.  
 
Presiede il Presidente Avv. Simone Rocchetti e funge da segretario verbalizzatore la 
Sig.ra Nadira Borrelli. 
 
Ordine del Giorno: 
 
1. Approvazione verbale 20 maggio 2024 
2.Comunicazioni del Presidente   
3. Indizione Assemblea Regionale elettiva, fissazione data e relativi incombenti 

4.Autorizzazione trasferimenti atleti tra Società delle Marche 
5.Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 
6.Varie ed eventuali    
La riunione si apre alle ore 17,00. 
 
1. Approvazione Verbale riunione precedente 
 
Il verbale del 20 maggio 2024 viene letto al Consiglio e approvato all’unanimità 
 
2. Comunicazione del Presidente: 
 

- Il Presidente comunica al Consiglio i lavori che hanno luogo al piano zero del 
Palacasali che prevedono un rinforzo dei pilastri dell’intero piano e che 
pertanto, impediscono temporaneamente l’accesso agli uffici. I lavori rispettano 
le tempistiche secondo il cronoprogramma presentata dal direttore dei Lavori 
l’Ing. Buccione. 

- Il Presidente spiega che il CUS Camerino ha disposto una gara l’8 settembre 
2024 in concomitanza con la gara organizzata da Atletica Osimo 
denominata ”Le cinque Torri”. Il Vicepresidente Vicario Sergio Bambozzi si dice 
contrario alla pubblicazione della gara di Camerino in quanto non sono stati 
rispettati i tempi di richiesta per l’ inserimento gara nel calendario, secondo 
regolamento. 
Valutata la situazione il Consiglio decide con delibera n° 23/2024 di non 
concedere l’inserimento in calendario e di non concedere il patrocinio. 



- Il Presidente espone al Consiglio la richiesta del Presidente Stefano Mei di 
organizzazione i Campionati Argento di Società assoluti nelle Marche. La 
richiesta è stata inoltrata per lo svolgimento dei suddetti Campionati al CUS 
Camerino ce sta valutando la proposta. Al contempo, la Federazione farà le 
opportune valutazioni, mediante un apposito sopralluogo, in ordine alle 
condizione del campo ed in particolare ala possibilità di utilizzare le pedane per 
i lanci.  

- Per quanto riguarda il raduno di Camerino il consigliere Ficerai comunica che 
rispetto all’anno scorso i prezzi sono aumentati di circa euro 10,00 a ragazzo, la 
spesa prevista per il Comitato prevede un migliaio di euro in più rispetto 
all’anno 2023.  
Il Consigliere Ficerai spiega inoltre, che dal punto di vista tecnico la presenza di 
tanti ragazzi in campo non è gestibile, per cui propone di ridurre la 
partecipazione di una ventina di presenze, questo prevede un rincaro rispetto 
all’anno scorso di circa euro 500,00. Inoltre, fa presente che  parte dei tecnici e 
parte degli  potranno alloggiare all’interno del Campus questo prevede un 
ulteriore risparmio per il Comitato Regionale. 

 
 

3.  Indizione Assemblea Regionale elettiva, fissazione data e relativi incombenti 
 
Il Presidente comunica che a seguito nella riunione del Consiglio Nazionale del 28 
giugno 2024 è stata indicata la data del 8 settembre 2024 per la Assemblea Elettiva 
Nazionale.  
Al fine di organizzare al meglio le elezioni Regionali, Il Presidente chiede di indire una 
data favorevole. La Commissione delegata comunica che esaminando le varie 
incombenze e considerato che uno dei requisiti è quello di indire una data per le 
elezioni 60 giorni prima, il periodo migliore per fissare una data favorevole è per il 
mese di ottobre. 
Il Consiglio decide di indire la data delle elezioni per il 19 ottobre 2024 a partire dalle 
ore 14.30 per la prima convocazione e dalle ore 15.30 in seconda convocazione: la 
decisione viene assunta con delibera n° 24/2024 
Il Consigliere Mauro Ficerai propone di nominare la Commissione elettorale: 

○ Porcarelli Marco   Presidente 

○ Ferrari Giovanni   Vicepresidente  

○ Marino Cristina   membro effettivo con funzioni di segreteria 

Membri supplenti:    Sandro Antognini 

     Francesco Tartaglini 

 



 
Inoltre si decide di nominare per la verifica poteri: 
 

- Pietro Domenichelli 
- Ferrari Giovanni   
- Tartaglini Francesco  

 
Il Consiglio approva con delibera n° 25/2024 
 
 

4. Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

Il Consiglio approva i trasferimenti tra società marchigiane richiesti alla data presente 
con delibera n°26 /2024. 
 
5.  Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 
 
Il Consiglio approva con delibera n°27/2024 le richieste di tesseramenti di atleti 
stranieri giunte alla data presente. 
 
 
La riunione si chiude alle ore 19:15. 
 
Il segretario verbalizzatore          Il Presidente 
       Nadira Borrelli        Simone Rocchetti 


